

**TRANSCRIPCIÓN DE DECLARACIÓN**

**JORGE GUTIÉRREZ NÚÑEZ**

**DENUNCIADO**

**CAUSA ROL N° 75-2018**

**SANTIAGO 22 DE JULIO DE 2019**

Jorge Gutiérrez Núñez, rut 12.413.816-7, declaro en la causa 75-2018.

Hay una denuncia del delegado en el rodeo del 29 y 30 de diciembre del club Rio Choapa de la Asociación Choapa. Que dice que el cuarto toro Ud. golpeó al caballo deliberadamente, de la serie campeonos, y una persona del público le gritó que para de golpear al caballo y Ud. lo habría insultado groseramente. Después de eso habría sido advertido por el delegado. Y por último Ud. habría sacado un estribo para golpear al público que lo estaba insultando o cuestionando.

**Pregunta:** ¿Qué puede decir Ud. al respecto?

**Responde:** Que es totalmente falso porque yo no corrí el cuarto toro en ese rodeo..

**Pregunta:** ¿Hasta que toro llego?

**Responde:** Yo corrí un puro toro.

**Pregunta:** ¿Qué paso después del primer toro?

**Responde:** En el primer toro, yo pase pal piño en el segundo viaje, la yegua no quiso rematar el novillo. Es verdad que golpeé el toro después de la atajada.

**Pregunta:** ¿Cuántas veces?

**Responde:** Una vez. El toro producto de eso cayó.

A lo cual no fue solo una persona del público, todo el público, la mayoría me garabatearon, me trataron super mal.

Y resulta que una persona del público me saco la madre. Yo lo mire. Entonces me dijo que mirai concha de tu madre.

A él le dije he mirado feo a personas más grandes que vos. Esa fue la respuesta mía. No conteste nada más.

Yo entregue el toro, me quede paseando la yegua.

El estribo lo tenía suelto, ya se me había cortado el estribo.

Paso la collera de servicio, yo salí y el delegado estaba afuera.

El hablo conmigo, me extraña que yo lo desconocí. Me dijo tranquilo Jorge.

Conversando con él, la pierna ya no me daba apoyo, entonces pesco el estribo con la mano.

Yo me fui al camión, después llego la persona que me había insultado. Llego a pedir disculpas. Eso fue todo.

**Pregunta:** ¿El delegado dice que cuando lo llamo y lo entrevisto fuera de la medialuna, él se presentó como delegado y Ud. le habría respondido algo así como que Ud. no sabe quién soy yo?

**Responde:** No. Imposible. Jamás he hecho eso ni lo haría nunca. Menos con el delegado.

**Pregunta:** ¿Por qué dice Ud. que esto venia del día sábado?

**Responde:** Porque fue un rodeo muy desgraciado para mí. Se nos accidento un potro. Y el día sábado andaba corriendo una yegua muy complicada. Y el público se reía, me empezaban a agarrar a chuchadas.

Y lo otro que pasó, que estábamos en el camión con don Luis Cordovez y llegó una persona a comprar cocaína al camión. Que según él lo había mandado don Pancho Cortez.

Entonces yo fui y le dije amigo que le pasa. Me dijo que no había mandado a nadie.

El día domingo teníamos los aperos y llegó una persona a saludarme, yo no lo conozco. Me da la mano y me dice se me perdieron quinientos mil pesos. Empezó a hacer un show.

Salimos del camión para ayudarlo a buscar la plata, a mi me robaron. Se negó.

Esa misma persona, cuando íbamos en el desfile de la serie campeones para correr el toro, empezaron a palabrazos cuando yo daba la vuelta.

Había un ambiente hostil hacia mí. No entiendo porque, ni siquiera fui al casino. Me quede en un hotel. Llegue a puro correr.

Bajo esas circunstancias, cuando corrí la yegua fui temperamental. Fue por corregir la yegua que por maltratar el toro en realidad. Se lo dije al delegado en su momento.

No tengo nada más que declarar.

**Pregunta:** ¿Ud. hace cuantos años que tiene carné?

**Responde:** Del año 90, 91, 89.

**Pregunta:** ¿Hace casi 30 años?

**Responde:** Si.

**Pregunta:** ¿Cuántas veces ha sido sancionado?

**Responde:** Como hace 2 años atrás, cuando tuve el problema con don César Núñez. Me sancionaron por tomar en el clasificatorio.

